



国際ロータリー第 2620 地区 甲府北 ロータリークラブ

2023-2024 年度 2638 回例会 3 月 27 日

地区ガバナー 中村 皇 積 クラブ会長 志村 浩男

本日のプログラム

● 創立記念例会

● 会長の時間 志村 浩男 会長



本日は創立記念例会です。本クラブは 1968 年 1 月 10 日に創立され、今年で創立 56 年となります。56 人の時々の会長のバトンリレーで今、私がバトンを預かっていると思うと感慨深いものがあります。今日の卓話は小林パストガバナーに「ロータリー」についてお話いただきます。56 年存続してきた意味や価値がわかるのではと思います。

さていくつか報告があります。3 月 14 日ヒエウ君の卒業式出席にともないご両親が挨拶に見えられ常磐ホテルで会食いたしました。お父さんは米農家、お母さんは朝早く市場から野菜を仕入れて販売している共働きです。ヒエウ君は両親の毎日毎日の苦勞に報いるため卒業式を迎えふたりを日本に招き、奨学金を支給した甲府北ロータリーに感謝の意を伝えるため 3 人で挨拶に見えられたのだと思います。甲府北ロータリークラブが米山奨学金により向学心、向上心にあふれたベトナムの青年を応援したのだと実感したところです。

また 3 月 16 日 1980 年 6 月甲府北ロータリークラブ青少年育成事業として発足したボーイスカウト山梨第 4 団の理事会に出席しました。当クラブからは小澤さん育成会長五味正好ご夫婦が出席されました。五味さんは発足からかかわっておられ甲府北ロータリーの歴史と実績を感じました。

3 月 24 日かいてらすでインターシティーミーティングがあり山梨立正光生園理事長の加賀美先生の講演を聞きました。家庭という社会の最小単位での子供の養育が危機的状況になってしまっている、0 歳から 6 歳までの心の成長期に両親のいさかいやネグレクトが原因で神経系の発達がダメージを受け自立困難となる子供が増加し小中学生の内 13～15 パーセントがリストカットをし、さらにはそのような家庭で成長した大人の引きこもりが 70 万人以上いるとのことです。ともに食べ会話、団らんをする食卓が家庭からなくなりつつあるからだそうです。だからこそ家庭の食卓を補完するために保育園、幼稚園、こども園が重要になっているが保育士比率が最近の改正後も 1:25 でまだまだ不十分だそうです。廣瀬会員の意見では 1:15 は必要だとのこと。

家庭や食卓が喪失する社会の危機に際し我々ロータリーが果たせる役割が大いにあるのではと思ったところです。以上報告を終わります。

● 幹事報告

- 米山記念奨学会から古屋宏貴会員にカウンセラーの委嘱状が届いています。
- 2、4 月から新しい米山奨学生がきます。中国出身で山梨英和大学生の文成豪（ブンセイゴウ）君です。奨学期間は 2024 年 4 月から 2026 年 3 月までです。よろしく願いいたします。
- 中尾会員にポールハリスフェロー 2 のピンバッジが届いています。
- IM 登録料 3,000 円のお支払いがお済みでない方は、事務局迄お願いいたします。

●2637 回例会 (3/6) ニコニコボックス紹介

♡大口

◇トリプル

◎ダブル

◎鈴木 ごぶさたしてました。お元気でしたか？結婚記念ありがとうございます。

◎中川 結婚記念のお祝いをありがとうございます。会報用の原稿を募集しております。なんでもいいのでよろしくをお願いします。

赤岡 結婚祝を頂きありがとうございます。

近藤 本日もよろしくお願ひいたします。

志村 ヒエウ君、日本留学頑張りましたね。社会での大活躍お祈り申し上げます。

●2637 回例会 (3/6)

米山奨学生・グエンドアンチュンヒエウ君卒業



“ みなさん、こんにちは。

米山奨学生のグエンドアンチュンヒエウです。現在、山梨学院大学の経営学部に所属しています。

いよいよ、米山奨学生の終了日になりましたが、私は、この幸せな時間が本当に終了したくありません。

一年間、奨学生になって、様々な分野の人々と出会うことで、異なる背景や文化について学ぶことができ、自分自身の視野を広げることができました。学友会の色い로운な活動を通じて、ロータリーの精神をより深く理解することができました。これらは米山奨学生にしかない大切な宝物です。この宝を今後にも大事に扱っていきます。

また、経済的なご支援のおかげで、勉学に多くの時間を増やすことができ、心から感謝の気持ちでいっぱいです。

甲府北 RC にお世話になったこの一年間は、私にとって、日本で過ごした最も幸せな時間です。最初に色んなことが分からなかったが、みなさんが優しく指導して、教えてもらいました。

特に、志村会長、中尾副会長、カウンセラー古屋さんに感謝申し上げます。世話クラブの例会が終るたびに、いつも駅まで送ってくれて、困ったことがあったら、いつも優しく、いろんなことを面倒いただき、日本の父親みたいな感じだと思います。本当にお世話になりました。

3月15日を卒業して、東京にある IT 企業に就職します。奨学生期間が終了としても、今まで甲府北 RC を絶対に忘れません。

3月15日を卒業して、東京にある IT 企業に就職します。奨学生期間が終了としても、今まで甲府北 RC を絶対に忘れません。

●他クラブの例会変更

○ 甲府西 RC 3月28日(木) 点鐘：12時30分 場所：武田の杜 自由広場 お花見例会のため

○ 甲府シティ 4月3日(水)→4月7日(日) 点鐘：午前10時

場所：かいてらす～愛宕山こどもの国 理由：ゴミを拾って芋煮会

4月24日(水) 休会